

БРАГИНСКАЯ Наталия Александровна — кандидат искусствоведения, доцент, заведующая кафедрой истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова.

BRAGINSKAYA Natalia — Ph D, Associate Professor, Head of the Department of the History of Foreign Music at the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.
E-mail: nb-sky@yandex.ru

ГУСЕВА Аэлита Владимировна — кандидат искусствоведения, доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова.

GUSEVA Aelita — Ph D, Associate Professor of the Department of the Music Theory at the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.
E-mail: aelitaguseva@mail.ru

ЗАЛИВАДНЫЙ Михаил Сергеевич — кандидат искусствоведения, научный сотрудник Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова.

ZALIVADNY Mikhail — Ph D, Researcher of the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.
E-mail: info@conservatory.ru

ИОВЛЕВА Марина Анатольевна — студентка V курса музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова.

IOVLEVA Marina — Student of the Musicology Faculty of the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.
E-mail: drendrum@mail.ru

КОЖАЕВА Светлана Борисовна — кандидат искусствоведения, доцент, концертмейстер Детско-юношеского центра Краснооктябрьского района г. Волгограда.

KOZHAEVA Svetlana — Ph D, Associate Professor, Accompanist of the Children and Youth Center of Krasnoyarsky district in Volgograd.
E-mail: svetlana_kojaeva@mail.ru

ЛЕВКОВСКАЯ София Сергеевна — преподаватель Школы-студии (отдел педагогической практики студентов) Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова.

LEVKOVSKAYA Sofia — Teacher of the School Studio (Section of the pedagogical practice) of the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.
E-mail: sonyalev@mail.ru

ЛЮДЬКО Мария Германовна — старший преподаватель, заведующая кафедрой древнерусского певческого искусства Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова, заслуженная артистка Российской Федерации.

LYUDKO Maria — Senior Lecturer, Head of the Department of the Old Russian Singing Art at the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Honored Artist of the Russian Federation.
E-mail: marialyudko@yahoo.com

МУРСАЛОВА Анастасия Александровна — студентка IV курса дирижерско-композиторского факуль-

тета Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова.

MURSALOVA Anastasia — Student of the Composition and Conducting Faculty of the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.
E-mail: ventolibero@mail.ru

ОНЕГИНА Ольга Владимировна — кандидат искусствоведения, старший преподаватель кафедры общего курса фортепиано для исполнительских факультетов Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова.

ONEGINA Olga — Ph D, Senior Lecturer of the Department of General Piano course at the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.
E-mail: onegol@yandex.ru

ПЕРЕВЕРЗЕВА Марина Викторовна — кандидат искусствоведения, музыковед, научный сотрудник и преподаватель Научно-учебного центра музыкально-компьютерных технологий Московской государственной консерватории имени П. И. Чайковского.

PEREVERZEVA Marina — Ph D, Researcher and Lecturer of the Research and Educational Center for Musical IT at the Moscow Tchaikovsky State Conservatory.
E-mail: melissasea@mail.ru

САЙГУШКИНА Ольга Павловна — кандидат искусствоведения, доцент кафедры методики фортепианного исполнительства и специализированного общего курса фортепиано Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова.

SAIGUSHKINA Olga — Ph D, Associate Professor of the Department of piano pedagogy and non-major piano performance course at the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.
E-mail: olgasaigush@mail.ru

СКВОРЦОВА Ирина Арнольдовна — кандидат искусствоведения, профессор кафедры истории русской музыки, декан факультета повышения квалификации Московской государственной консерватории имени П. И. Чайковского.

SKVORTSOVA Irina — Ph D, Dean of Professional development faculty, Professor of the History of Russian Music Department of the Moscow Tchaikovsky State Conservatory.
E-mail: skvortsova@mosconsrv.ru

ТЕПЛОВА Ирина Борисовна — кандидат искусствоведения, доцент кафедры этномузыкологии и научный сотрудник Фольклорно-этнографического центра Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова.

TEPLOVA Irina — Ph D, Associate Professor of the Department of Ethnomusicology, Researcher of the Folkloric and Ethnographic Center at the Saint-Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.
E-mail: irina_teplova@inbox.ru

ФРИД Рафаэль Залманович — музыковед, член Союза Композиторов России.

FREED Raphael — Musicologist, Member of the Russian Union of Composers.